

## Culture. Pierres en Lumières **La pluie gâche la fête**



*L'école de cuivre a donné un concert*

L'ADSM (Les Amis de l'église Saint-Martin) et Laurent Portet, son responsable proposaient une application de Pierres et Lumières sur l'église Saint-Martin, samedi soir. Une opération programmée pour la première fois à L'Aigle. Mais la pluie, une fois de plus en a décidé autrement réduisant à néant les manifestations prévues en extérieur. Les efforts consentis par les Entreprises Romagné pour monter l'échafaudage et Levitre

pour la mise en lumière se sont avérés sans effet.

Lucien Procope a captivé l'auditoire sur l'histoire des vitraux de l'édifice religieux, à l'intérieur de celui-ci et l'école de cuivres de l'école de musique a donné un concert avec toujours une superbe résonance dans le chœur de l'église. L'opération s'inscrivait dans les objectifs 2013 de l'ADSM pour réaliser des actions de rénovation sur l'église Saint-Martin.